



Asamblea Consultiva

Ciudad de México, a 25 de noviembre de 2022.

PRONUNCIAMIENTO DE LA ASAMBLEA CONSULTIVA DEL CONAPRED SOBRE LA MUERTE DE UN MIGRANTE SENEGALÉS EN SEPAROS MUNICIPALES DE OAXACA.

La Asamblea Consultiva del Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (CONAPRED) expresa su preocupación por los hechos ocurridos el 20 de noviembre pasado en Juchitán de Zaragoza, Oaxaca, en los que un hombre migrante de nacionalidad senegalesa falleció en los separos municipales mientras se encontraba en custodia de la policía.

Asimismo, la Asamblea Consultiva demanda que las autoridades municipales de Juchitán y del Gobierno del Estado esclarezcan a la mayor brevedad las circunstancias que produjeron este lamentable hecho, así como que, en caso de que así proceda, finquen las responsabilidades respectivas a quienes corresponda.

Esta Asamblea Consultiva reitera su llamado a las autoridades federales, estatales, y municipales para que se respeten los derechos y se proteja la integridad de las personas migrantes y en tránsito hacia los Estados Unidos, quienes se encuentran en una condición de extrema vulnerabilidad social, lo cual las convierte en frecuentes víctimas de discriminación y violaciones a sus derechos humanos.

La Asamblea Consultiva del Conapred

Sandra Lorenzano Schifrin, Presidenta

Integrantes: Miguel Concha Malo; Marcelina Bautista Bautista; Carlos Heredia Zubieta; Javier Garza Ramos; Estefanía Vela Barba; Mauricio Meschoulam Uziel; Diego Petersen Farah; Patricio Solís Gutiérrez; Lilian Paola Ovalle Marroquín; Daniela Rea Gómez; Jesús Rodríguez Zepeda; Isabel Margarita Nemecio Nemesio; Rosa María Castro Salinas; Bertha Maribel Pech Polanco; Irma Pineda Santiago; Marion Renate Reimers Tusche; Ricardo Baruch Domínguez; Ramón Martínez Coria.

Invitadas e invitados honorarios: Ricardo Miguel Raphael de la Madrid; Miguel Álvarez Gándara; Celia del Palacio Montiel; Daniel Giménez-Cacho García; Camerina Ahideé Robles Cuéllar; Elena Azaola Garrido.